



tempo-team

Communiqué de presse

BREAKING NEWS : le b-boy Mighty Jimm devient le visage de Tempo-Team

Bruxelles, le 7 mars 2024 – Difficile de faire plus « breaking » que cette nouvelle : Mighty Jimm peut désormais compter sur le soutien de Tempo-Team comme sponsor. Cet été, le breakdancer fera partie de la Team Belgium aux Jeux olympiques de Paris. Mighty Jimm (25), né sous le nom de Dimitrios Grigoriu, est connu pour son style unique, ses mouvements flexibles spectaculaires et son incomparable énergie. « On peut dire qu'il incarne le mot Tempo dans Tempo-Team », affirme Saar Meylemans, Marketing Product Owner chez Tempo-Team. « Flexible, inventif et toujours prêt à donner le meilleur de lui-même : voilà ce qu'est Mighty Jimm et ce que nous sommes en tant qu'organisation. Par ailleurs, cette collaboration s'inscrit parfaitement dans notre campagne FLEX ou FIX, qui incite chacun à choisir ce qui lui convient le mieux. FLEX pour les personnes qui ont envie de goûter à plusieurs jobs et FIX pour celles qui sont prêtes à croquer à pleines dents dans un job fixe. Plaisir au travail garanti ! »

Au cours des derniers mois et des dernières années, Mighty Jimm a déjà fait forte impression sur les scènes nationales et internationales. Fin de l'année dernière, il a notamment rejoint le gratin mondial pour la Red Bull BC One World Final, l'événement de breakdance le plus prestigieux de l'année. Mighty Jimm a réussi à se hisser parmi les seize derniers danseurs, entrant ainsi dans l'histoire en tant que premier b-boy belge. De plus, le breakdance figure pour la première fois au programme des Jeux olympiques. Selon toute vraisemblance, Mighty Jimm fera partie de la Team Belgium à Paris cet été.

Soutenir les talents

Jeune et extrêmement talentueux, il est la personne idéale pour promouvoir la marque Tempo-Team. Le prestataire de services RH Tempo-Team est connu pour soutenir les personnes talentueuses et créer de nouvelles opportunités de croissance et de développement professionnels.

En choisissant Mighty Jimm comme ambassadeur, Tempo-Team s'engage à offrir aux jeunes talents une scène pour faire valoir leurs compétences. Cette collaboration permettra à Mighty Jimm de participer à des compétitions, des workshops et des événements internationaux majeurs de breakdance.

Danse de joie

Mighty Jimm est déjà très enthousiaste à l'idée de cette nouvelle collaboration et il se réjouit des opportunités qu'elle engendrera. Une danse de joie en quelque sorte. « Je suis extrêmement fier de devenir le visage de Tempo-Team », confie Mighty Jimm. « Grâce à ce soutien, je peux continuer à évoluer en tant que breaker et partager ma passion avec un public plus large. J'ai hâte de voir ce que réserve l'avenir ! »



Communiqué de presse

Tempo-Team se félicite également de cette collaboration. « *En accueillant Mighty Jimm dans notre équipe, nous inspirons les jeunes et leur montrons qu'il existe de nombreuses possibilités de réussite professionnelle* », souligne Saar Meylemans. « *Avec ses mouvements flexibles, Mighty Jimm symbolise parfaitement notre campagne FLEX ou FIX, via laquelle nous invitons les gens à travailler à leur propre rythme, en préservant leur équilibre travail-vie privée. Avec Tempo-Team FLEX, ils peuvent améliorer leurs compétences par le biais de divers jobs intérimaires, tandis qu'avec FIX, ils optent directement pour la sécurité de l'emploi avec un contrat fixe.* »

La collaboration entre Mighty Jimm et Tempo-Team commence dès aujourd'hui.

###

Pour de plus amples informations, veuillez contacter :

Wavemakers PR, Emanuel Sys - 0486 17 52 65, emanuel@wavemakers.eu
AMA management, Maximiliaan Vandomme, 0475 87 12 39, contact@ama-management.com